



Valparaíso, 10 de noviembre 2021

Señor

Blas Llano Ramos

H. Senador

Presidente del Grupo Latinoamericano y del Caribe.

Presente

Estimado Senador:

Tengo el agrado de dirigirme a Ud., a fin de presentar la candidatura del H. Diputado Iván Flores García a la primera Vicepresidencia del Grulac, teniendo presente para ello su gran experiencia y permanente participación en el trabajo que desarrolla la Cámara de Diputados de Chile en las distintas instancias internacionales.

Considerando que reglamentariamente corresponde que durante la segunda Asamblea del año de la UIP, se renueve la mesa directiva, lo que no se pudo llevar a cabo dadas las condiciones sanitarias imperantes y que se pospuso el año pasado en la idea de llevarla a cabo durante la 143 Asamblea, a efectuarse en Madrid entre el 26 y el 30 de noviembre.

Saluda atentamente a Ud.

DIEGO PAULSEN KEHR
Presidente de la Cámara de Diputados Chile